

Sábado, 12 de mayo de 2018

Espol abrió laboratorio de automatización industrial

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) inauguró ayer el nuevo Laboratorio de Automatización Industrial (FIEC), ubicado en el campus Gustavo Galindo, en la Prosperina, en el noroeste de Guayaquil, con el apoyo de la firma internacional Rockwell Automation, que contribuyó con sus equipos de última tecnología. El laboratorio aportará al desarrollo de las industrias petroleras, mineras, de bebidas o alimentos, según el comunicado de la Espol. (I)